Centre intégré
de santé
et de services sociaux
des Laurentides

Québec \* \*

## Communiqué de presse

## Pour publication immédiate

## La journée Semer l'avenir : une histoire de collaboration!

Mont-Laurier, le 19 octobre 2022 – Le 7 octobre dernier, une vingtaine de familles de la MRC d'Antoine-Labelle étaient présentes au parc des Canotiers de Mont-Laurier pour une journée de festivités initiée par le Centre intégré de santé et de services sociaux (CISSS) des Laurentides, en collaboration avec Zone Emploi Antoine-Labelle : la journée Semer l'avenir. L'objectif de cette journée était de permettre aux familles de la région de tisser des liens avec les différents partenaires de la communauté.

Cette journée s'est déroulée dans une ambiance chaleureuse grâce à la contribution de divers organismes communautaires ainsi que de plusieurs commerçants de la MRC, qui se sont mobilisés pour offrir repas, collations et boissons chaudes aux familles. Des jeux gonflables étaient aussi installés pour le plus grand plaisir des enfants!

Les plus jeunes ont pu être émerveillés par la présence du Service de sécurité incendie de la Ville de Mont-Laurier et de la Sureté du Québec. Ils ont également pu en apprendre davantage sur les saines habitudes de vie grâce à la présence de professionnels de la santé, dont une hygiéniste dentaire de la Direction de santé publique du CISSS des Laurentides.

Le CISSS des Laurentides souhaite remercier chacun des membres la communauté de la MRC impliqué dans cet événement. Encore une fois, tous ont démontré une immense générosité, qui bénéficie aux familles de la région. C'est à travers ces interactions et événements que le proverbe africain « il faut un village pour élever un enfant » prend tout son sens.